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O s artigos vetados pela go-
vernadora Raquel Lyra
(PSDB) à Lei de Diretrizes

Orçamentárias (LDO)  referente ao
exercício financeiro de 2024 serão
novamente distribuídos na Co-
missão de Justiça da Assembleia
Legislativa (Alepe), hoje. A previ-
são é de que no dia seguinte a
proposta retorne e seja apreciada
também na Comissão de Finanças,
Orçamento e Tributação. A LDO foi
aprovada por unanimidade pelos
deputados da Casa no dia 5 de se-
tembro deste ano, e sancionada
pela governadora, com vetos, no
último dia 28.

A gestora reprovou trechos in-
cluídos no relatório que foi elabo-
rado pelo deputado Coronel  Al-
berto Feitosa (PL), membro da Co-
missão de Finanças. O Executivo
defende que uma parte do texto é
inconstitucional, e a outra con-
traria o interesse público.

Agora, o texto será analisado de
forma opinativa nos colegiados, o
que significa que os vetos seguirão
para o plenário da Assembleia Le-
gislativa independentemente do
que as comissões decidam. A de
Justiça analisará a constituciona-
lidade e a de Finanças o interesse
público.

Redistribuição 
do ICMS

Em busca de soluções para
amenizar a crise enfrentada por
municípios, o grupo de trabalho
formado por representantes do
Legislativo, Executivo e associa-
ção municipalista se reuniu on-
tem para debater a  distribuição
do valor do Imposto sobre Circu-
lação de Mercadorias e Serviços
(ICMS).

Este foi o segundo encontro do
grupo. A previsão é que a próxima
reunião aconteça no dia 10 de
outubro. O deputado estadual e
ex-presidente da Associação Mu-

nicipalista de Pernambuco (Amu-
pe), José Patriota, afirmou que a
pauta está em construção e que o
grupo está revendo indicadores e
fazendo simulações da redistri-
buição. 

A comissão tem membros da
Assembleia Legislativa de Per-
nambuco (Alepe), do Governo do
Estado e de prefeitos. Da Alepe,
participam os deputados esta-
duais José Patriota (PSB), João
Paulo Costa (PCdoB) e Joãozinho
Tenório (Patriota). Os prefeitos
Márcia Conrado (Serra Talhada e
presidente da Amupe); Marcelo
Gouveia (Paudalho), e Paulo Ro-
berto (Vitória de Santo Antão)
também integram o colegiado.

Trechos vetados serão analisados por comissões de Justiça e Finanças

ROBERTO SOARES/ALEPE

Os artigos da LDO vetados pelo Governo do Estado serão apreciados pela
Assembleia. Texto será distribuído para comissões e segue para o plenário

Alepe aprecia vetos
na lei orçamentária
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SINDICATO DA INDÚSTRIA DO AÇÚCAR E DO ÁLCOOL, NO ESTADO DE PERNAMBUCO
CNPJ Nº 11.012.986/0001-36

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
1ª e 2ª Convocações

O Presidente do Sindicato da Indústria do Açúcar e do Álcool, no Estado de Pernambuco, no uso das atribuições que lhe confere o 
inciso I do  artigo 42 dos Estatutos Sociais, além de atender decisão unânime tomada pela Diretoria deste Órgão, convoca todos os 
associados para participarem de Assembléia Geral Extraordinária, a ser realizada no dia 09 de outubro de 2023, às 16:00 horas em sua 
sede social  localizada no Cais da Alfândega, 130, nesta cidade, a fim de deliberarem sobre os seguintes assuntos: 1- Análise das 
reivindicações apresentadas pelos rurícolas deste Estado, através das  entidades representativas da categoria profissional; 2- Outorga 
de poderes à Diretoria e à Comissão de Negociações Trabalhistas para promover negociação em nome da categoria e celebrar 
Convenção Coletiva de Trabalho; 3- Análise e aprovação de propostas patronais a serem apresentadas à categoria profissional; 4- 
Outorga de poderes à Diretoria para instaurar, caso necessário, Dissídio Coletivo, nos termos do artigo 859 da CLT, e qualquer outra 
medida judicial decorrente da negociação coletiva; 5- Constituir Comissão de Negociação Trabalhista, com poderes para negociar; 6- 
Contribuições Sociais; 7- Outros assuntos correlatos e de interesse da classe. Não se verificando o comparecimento previsto no artigo 
612 da CLT, para a Assembléia se reunir em 1ª Convocação, ficam os Associados convocados a se reunirem em 2ª Convocação, às 
16:30 horas, do mesmo dia e no mesmo local, quando as decisões serão tomadas por maioria dos votos dos associados presentes, nos 
termos do dispositivo consolidado invocado.

Recife, 03 de outubro de 2023
Renato Augusto Pontes Cunha

Presidente
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 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
AVISO DE LICITAÇÃO - PROCESSO LICITATÓRIO Nº 006/2023 - PREGÃO (ELETRÔNICO) Nº 004/2023, REGISTRO 
DE PREÇOS SRP 004. Objeto Nat.: Material Permanente. Objeto Descrição: REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL 
AQUISIÇÃO DE AMBULÂNCIA TIPO “A” - SIMPLES REMOÇÃO VEÍCULO TIPO FURGONETA C/ CARROCERIA EM 
AÇO OU MONOBLOCO. O valor global estimado é R$677.662,20 (SEISCENTOS E SETENTA E SETE MIL COM 
SEISCENTOS E SESSENTA E DOIS REAIS COM VINTE CENTAVOS). A sessão pública de processamento do Pregão 
acontecerá, conforme especificado de acordo com a Lei 10.520/2002, pela Lei Complementar n° 123/2006, Decreto 
10.024/2019 e subsidiariamente, pela Lei nº 8.666/1993-Local: site: ww.portaldecompraspublicas.com.br - Data de 
Publicação:02/10/2023 10:06, Início das Propostas:03/10/2023 10:00, Limite para Impugnação:11/10/2023 10:00, Limite 
para Esclarecimentos:11/10/2023 10:00, Limite p/ Recebimento de Propostas:16/10/2023 08:00, Abertura das 
Propostas:16/10/2023 09:15, MODO DE DISPUTA: ABERTO, BENEFÍCIO ME/EPP: DESEMPATE, CRITÉRIO DE 
JULGAMENTO: MENOR PREÇO, TEMPO DE DISPUTA: Durará dez minutos e, após isso, será prorrogada 
automaticamente pelo sistema quando houver lance ofertado nos últimos dois minutos do período de duração da sessão 
pública. Referência de tempo: Horário de Brasília. LOCAL PARA RETIRADA DO EDITAL E SEUS ANEXOS: O edital 
completo será disponibilizado para consulta e cópia na internet no endereço: www.portaldecompraspublicas.com.br – ID do 
processo  nº 257.690, e no site da Prefeitura Municipal de Bom Conselho, www.bomconselho.pe.gov.br/licitacoes - MAIS 
INFORMAÇÕES: Na sala da CPL e equipe de pregão no endereço situada à Rua Vidal de Negreiros, 43 – Centro – Bom 
Conselho - PE, através do tel.: (87) 3771-4705 ou pelo e-mail: cplbomconselho@gmail.com, no horário de 08:00 às 12:00 
horas de segunda a sexta feira. - Mais informações podem ser obtidas diretamente na sede do Órgão, conforme dados 
acima. Bom Conselho, 03 de outubro de 2023. Franklin S. Tenório - Pregoeiro. 

Ministro suspende
julgamento de réus

Pedidos de destaque do minis-
tro André Mendonça suspende-
ram, no Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), o julgamento de dois dos
cinco réus por atos golpistas de 8
de janeiro - quando foram inva-
didas e depredadas as sedes dos
Três Poderes. Com isso, estas duas
ações que estavam em análise no
plenário virtual serão transferidas
para a sessão presencial. Ainda
não há data para os julgamentos.

Os casos que foram interrom-
pidos são de Nilma Lacerda Alves
e Jupira Silvana da Cruz Rodri-
gues. Nas duas ações, havia maio-
ria para a condenação a 14 anos de
prisão, cada uma.

BREVE

C ampeã de votos em Pernambuco para conselheira tutelar no
Recife, a psicopedagoga Nilma Pereira foi escolhida por
4.279 eleitores, quase o dobro do último pleito, quando

obteve 2.154 votos. Maior que a votação recebida por quatro dos
39 vereadores da capital em 2020: Alcides Cardoso (4.019); Cida
Pedrosa (3.697); Zé Neto (3.278) e Doduel Varela (2.302)  Em 10 de
janeiro do próximo ano, ela assumirá o quinto mandato
consecutivo, atuando na Região Político Administrativa (RPA) 3,
que abrange 16 bairros: Afogados, Areias, Barro, Bongi, Caçote,
Coqueiral, Curado, Estância, Jardim São Paulo, Jiquiá, Mangueira,
Mustardinha, San Martin, Sancho, Tejipió e Totó, incluindo nove
ocupações. "Nessa eleição eu só tive o apoio de Deus, do meu
irmão Nilson Pereira (presidente do Conselho de Moradores da
Mangueira) e do povo. Faço meu trabalho com amor e dedicação
e tive o reconhecimento das pessoas. Isso só me fortalece",
pontua a evangélica da Igreja Avivamento Vida Plena. Conhece
necessidades e desafios: "Todo ano inúmeras crianças e
adolescentes ficam fora da escola. Falta também atendimento
médico, e muitas vezes é necessário acionar o Ministério Público",
atesta. Segundo ela, o maior desafio no momento são demandas
de crianças autistas. "Não se esperava o crescimento desse
público, e para ele, falta tudo". Nilma Pereira é a única mulher
entre quatro irmãos, de uma família simples, que vive na favela,
em uma rua ainda sem asfalto, na Mangueira, Zona Oeste. "Nossa
história é linda. Somos amados na comunidade. Perdemos nosso
pai cedo e desde os 14 anos meu irmão é arrimo de família",
afirma, descartando a hipótese de ser candidata a vereadora. "Não
pretendo disputar uma vaga à Câmara. Mas meu irmão, sim. Ele
sempre atuou como assessor parlamentar", reforça. Ela registra
que 2024 será o ano de retribuir o apoio. "Chegou a vez de ele
realizar o sonho de ser vereador do Recife", sustenta. Antes, vai
precisar reforçar as articulações. Rompeu com o deputado
Eriberto Medeiros (PSB), cujo grupo elegeu dois conselheiros:
Adriano Nascimento (1.706 votos, na RPA 2) e Wendel Morais
(1.338, na RPA 3). Está ao lado do deputado André Ferreira (PL).

Queda de braço no MDB
O ex-prefeito de Carpina Joaquim Lapa chegou a anunciar

grande festa para assumir a presidência do Diretório Municipal do
MDB na cidade da Mata Norte. Teria o apoio da deputada
Iza Arruda e do prefeito de Vitória, Paulo Roberto. Esqueceu de
combinar com o deputado Jarbas Filho, o senador Fernando
Dueire e o presidente da legenda, Raul Henry. Com aval dos três, a
ex-vice-prefeita Marta Guerra está no comando. 

ENFOC > O secretário nacional de Segurança Pública, Tadeu
Alencar, coordena o Programa de Enfrentamento às Organizações
Criminosas, lançado ontem em Brasília. O projeto prevê
investimento de R$ 900 milhões para ajudar os Estados a
enfrentarem as organizações criminosas.

PLENÁRIO > A deputada Gleide Ângelo reclamou da demora do
Juntos pela Segurança. Sexta-feira, a governadora Raquel Lyra
avisou que vai precisar de mais um mês para divulgar os detalhes.
"Tem que dizer isso à criminalidade: não mate, não roube, não
bata em mulher." Nenhum governista defendeu.

QUASE ELEITO > “Eleições 2022: Por que Bolsonaro quase foi
reeleito?” é o tema de painel do 2º Seminário Internacional
Pesquisas Eleitorais: Desafios e Metodologias, de hoje a quinta, na
UFMG. O cientista político Antonio Lavareda está entre os
debatedores. Iniciativa tem apoio do Ipespe.

Conselheira tutelar com maior votação
quer ajudar irmão a ser vereador no Recife

Betânia Santana 
com a colaboração da equipe de Política  

FOLHA

santabeta@gmail.com
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